Ausgabe vom 14.07.2012, Kiel lokal - Seite 29 Ausschnitt drucken Fenster schließen

Sprottenhausen hinterlässt Spuren

Vorständler bringt Umbenennung der AWO ins Gespräch: Bald eine "Arbeiter- und Kinderwohlfahrt"?

Gaarden. Nach sieben aktionsreichen und teils aktionsreichen und teils turbulenten Tagen ist die zweite Kieler Kinderstadt jetzt schon wieder Ge-schichte. Viel größer war die Einwohnerzahl als bei der Premiere und organisatorisch lief manches runder. Luft nach oben gibt es zwar noch, doch die Kinder sind höchst zufrieden.

Von Martin Geist

Besuch des Innenministers, Rücktritt des Bürgermeisters, eine Live-Sendung im echten Radio, jeden Tag eine eigene Zeitung: Sprottenhausen war nur so gespickt von ungewöhn lichen Ereignissen. Weil die Arbeiterwohlfahrt (AWO) au-berdem in der Räucherei und darum herum mehrere Dutzen-de Beschäftigungsmöglichkei-ten bot, kamen die Kleinen wie die Großen auf ihre Kosten. "Sicher, die ganz Kleinen ha-



den bot, kamen die Kleinen wie die Großen auf ihre Kosten.
"Sicher, die ganz Kleinen haben manchmal schon genervt", meint Serafina, mit 15 Jahren eine der Ältesten in der Kinder. Sprottenhausen mit derstadt. Mit Arbeitund, rum-chillen" hat sie sich trotzdem gene der sien diesmal 200 Einwohner nachmal schon genervt", meint Serafina, mit 15 Jahren eine der Ältesten in der Kinder. Sprottenhausen mit derstadt. Mit Arbeitund, rum-chillen" hat sie sich trotzdem gut die Zeitvertrieben, und das immer dann besonders freudig, wenn etwas mit Tanzen im Angebot war.

Ismet-Tuna ist acht Jahre zund auch im Zirkus werdient. "Es war gut", zieht der junge Mann sein Fazit und auch im Zirkus verdient. "Es war gut", zieht der junge Mann sein Fazit und der Senso aus Kindern, die in den werdient. "Das Essen mochte ich nicht so, nur manchmal war's lecker."

Die Geschmäcker sind halt



Traumfänger, T-Shirt und Marmelade

Sprottenhausen/Gaar-

den. Kiels Bürgermeister Peter Todeskino besuchte Peter Todeskino besuchte die Kinderstadt und wurde von den Bürgern mit Handschlag begrüßt. Und er bekam Geschenke: einen Traumfänger vom Aktionsfeld, ein T-Shirt von Sprottenhausen und ein Marmeladenglas aus der Küche. Außerdem gab es eine halbe Stadtführung, die mit einem Pflaster aus dem Krankenhaus und einem lackiertem Fingernagel endete.

1 von 1 25.09.2012 20:36